

## Présentation aux adhérents

# Un collectif de citoyens tourné vers les actions locales de lien social et de sensibilisation à la transition écologique

## Pourquoi la coop ?

La coopérative est partie d'un petit groupe de personnes qui partageaient plusieurs constats :

- 1 Notre territoire est riche de la mobilisation de nombreuses personnes.
- 2 Son tissu associatif est très actif, mais fonctionne trop souvent en silos au niveau d'un village. On se fréquentait peu à l'échelle du bassin de vie. Peu nombreux, les noyaux durs s'épuisaient !
- 3 On gagne beaucoup à travailler ensemble : échanger, agir à plus grande échelle, impliquer plus de monde, mutualiser des moyens et décupler les impacts des actions.

## Notre vision

Dans le val de Saône et le Mont d'Or, des signaux nous montrent que **les consciences sont prêtes à changer**.

Dans quelques années, les citoyens seront passés d'une croyance en une croissance perpétuelle à un récit différent. Ce récit reconnaîtra **la primauté du lien social sur la consommation** comme facteur de qualité de vie.

Il donnera la priorité à la nécessité de préserver les ressources communes.

Pour réaliser cette vision, la Coopérative choisit de fédérer un maximum de personnes autour d'actions **positives** et **concrètes**.

## Ce que n'est pas la coop

- ✗ Un parti politique
- ✗ Un groupe de pression et de revendication militante

Ces formes d'actions sont également nécessaires à la transition écologique, et certains d'entre nous choisissent de s'y impliquer, mais ce n'est pas le positionnement de la coop.

## Quelques-unes de nos actions

- 👉 Nous avons créé la coopérative solaire citoyenne Watt-Saône.
- 👉 Nous diffusons des bonnes pratiques de compostage collectif d'une commune à l'autre.
- 👉 Nous proposons des ateliers fresque du climat dans les communes.
- 👉 Nous organisons régulièrement des projections, des conférences sur des thèmes écologiques.
- 👉 Le festival "Agir en Val de Saône" a lieu tous les deux ans en mai.
- 👉 En juillet, nous organisons une bourse aux vélos.
- 👉 En septembre, nous nettoyons les déchets dans les rues de nos communes et au fond du lit de la Saône...
- 👉 Et nous avons encore bien des projets dans les tuyaux !

## Comment s'impliquer ?

À la Coop, faire un peu, c'est déjà beaucoup ! Vous pouvez :

- ✚ Sensibiliser le public (ateliers pratiques, tenir un stand, animer une conférence...).
- ✚ Aider à organiser un événement (logistique, programmation, mobilisation...).
- ✚ Donner un petit coup de main (buvette, installation d'une fête...).
- ✚ Lancer votre propre initiative, avec l'appui du collectif.
- ✚ Faire partie du noyau, notre collège d'administrateurs.
- ✚ Aider à la communication ou à l'administration.
- ✚ Devenir investisseur dans la centrale solaire citoyenne Watt-Saône.
- ✚ Être donateur.
- ✚ Être simple adhérent...

N'hésitez pas à nous contacter pour en parler 😊